

# Von Filmen, Fotos, rappen und singen

## Ferienspiele bei Rundfunk Meißner und dem medienWERK: Kids erhielten fünf Tage lang Einblick in verschiedene Medien

Von SONJA LIESE

■ **Eschwege.** Unter dem Motto „Kinderzeitreise“ machten die Eschweger Ferienspiele auch Station beim Rundfunk Meißner e.V. und beim MedienWERK Werra-Meißner, die in einem Kooperationsprojekt Kinder ab acht Jahren zu vielen spannenden Projekten einladen. So konnte man eigene kleine Trickfilme drehen, seinen eigenen Hip-Hop-Song entstehen lassen, mit Photoshop herumexperimentieren oder aber sein Gesangstalent beim Karaoke entdecken.

### Film in der Box

Und so entstanden in den Räumen von RFM in einer Trickbox eigens kreierte Filme mit dem Titel „Das alte Buch“, „Die Mäusefamilie“ und „Auf dem Bauernhof“, die sich insgesamt elf Kinder innerhalb einer Woche nicht nur ausgedacht haben, sondern auch komplett umgesetzt. Der kleinen Elena hat es auf jeden Fall Spaß gemacht: „Es war mal etwas ganz Anderes!“ Denn jeder durfte seine Hauptdarsteller selbst basteln, die Kulisse gestalten sowie Regisseur, Zeichner, Kamertechniker und Produzent zugleich sein. Die Radiosendung hierzu läuft übrigens am Freitag, 21.

Juli, um 12.05 Uhr sowie am Samstag, 22. Juli, um 17 Uhr. Wer die drei kleinen Filme live sehen möchte, der hat hierzu beim Offenen Kanal – der gleichzeitig Kooperationspartner während der Ferienspiele war – die Möglichkeit. Zu sehen sind die Streifen am Montag, 14. August, um 18 Uhr.

### Kleine Hip-Hop-Stars

Sein eigenes Talent konnte man aber auch beim Hip-Hop entdecken. Denn im MedienWERK hieß es fünf Tage lang: Den eigenen Song produzieren. „Dafür mussten die Kinder einen Text schreiben und den passenden Beat dazu auswählen – und das Ganze wurde dann noch aufgenommen und professionell zu einem Song gemixt“, sagt Produktions- und Projektleiter Drago Rajkovic, der den Kids fünf Tage lang nicht nur den richtigen Beat näher brachte, sondern richtig kleine Hip-Hopper aus den acht Mädchen machte.

### Experimentieren mit Stimme und Fotos

Täglich konnte man sich aber auch zum Thema „Fotobox“ und „Karaoke“ anmelden. Während man in dem einem Studio kräftig Fotos erstellen



Die acht Hip-Hop-Mädels verbrachte eine tolle Wochen zusammen – die Gruppe nennt sich: Die Powergirls. Fotos: Liese

konnte und diese mit Hilfe von Lieblingslieder eingesungen Spezial-Effekten in andere und auf einem USB-Stick mit Welten bringen konnte, konnten nach Hause genommen werden in einem anderen Studio den.



Ob bei der Song- oder Filmproduktion, die Kinder hatten bei den Ferienspielen mit dem Rundfunk Meißner und dem medienWERK Werra-Meißner jede Menge Spaß. Foto: Privat